



inauguration de la Maison de quartier des Faverges

La Ville de Lausanne, la Fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise (FASL) et l'association de quartier inaugurent la Maison de quartier des Faverges les 12 et 13 juin 2015. Cet événement se déroule sur deux jours et conjugue fête d'inauguration et de quartier. La cérémonie officielle du ruban se déroulera samedi 13 juin à 11 heures en présence du conseiller municipal Oscar Tosato.

Les 12 et 13 juin prochains, une grande fête ouverte à tous réunira les acteurs du quartier des Faverges pour célébrer la nouvelle Maison de quartier. Au programme de la manifestation :

Vendredi 12 juin :

- **dès 17h** : maquillage pour enfants
- **18h30** : démonstration de Zumba
- **20h** : concert de l'Honorable Scarabé (Slam)
- **21h45** : concert de Pascal Crisinel (Pop, Soul), vainqueur d'un « air de famille » et candidat de la « Nouvelle Star »

Samedi 13 juin :

- **11h** : **inauguration officielle et cérémonie du ruban.** Allocutions du conseiller municipal Oscar Tosato et du directeur de la FASL, Pierre-Alain Verheyen, ainsi que des deux co-présidentes Mmes Isabelle de Louw et Laura Martignago
- **dès 11h** : activités familiales avec du maquillage, une piscine à doudous, une *flash mob*, une bataille de bulles de savon, du sumo gonflable, des ateliers gourmandises, des contes, un spectacle de théâtre et du *speed painting*
- **dès 13h** : démonstrations de danses albanaise et orientale, des claquettes, du *locking* (danse *funk*) et du reggae
- **dès 18h** : concerts de Me gustas tú (Flamenco), Adbenji (Folk), Doolin (Musique irlandaise) et Geule Blansh (Rap)

La Maison est sise au rez-de-chaussée et à l'étage inférieur d'un bâtiment à haute efficacité énergétique au chemin de Bonne-Espérance 30; ce lieu est le trait d'union entre tous les habitants des Faverges, de Vanil-Chissiez, d'Eugène Rambert, de Florimont, de l'Avenue du Léman et de Chandieu. Elle bénéficie d'une surface de plus de 750 m², dont une grande salle polyvalente de 150 places, d'un atelier de bricolage, d'une salle de danse-répétition, d'une cafétéria, de trois salles polyvalentes. La polyvalence, l'ouverture et la simultanéité des activités dans cette Maison en sont les maîtres-mots. Les habitants ont participé activement à la définition et à l'utilisation des locaux et à l'aménagement de la Maison de quartier en collaboration avec les architectes mandatés. La construction de cette Maison fait suite au préavis 2012/16; le Conseil communal a consenti une subvention d'investissement et un crédit d'investissement pour la réalisation de la Maison de quartier des Faverges se montant à respectivement 1,6 millions et 200'000 francs.



L'association de la Maison de quartier des Faverges, constituée le 30 octobre 2014, a réuni des dizaines de bénévoles pour organiser, avec le soutien de la Ville de Lausanne, cette fête d'inauguration destinée à toute la population lausannoise. Cette association a pour objectifs de veiller au développement d'un ensemble de prestations et de projets socioculturels en faveur du quartier et de ses habitants, d'administrer la Maison de quartier des Faverges et d'en définir les orientations stratégiques. Elle est accompagnée dans ses tâches par du personnel d'animation mis à disposition par la FASL.

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 079 442 57 77**
- **Pierre-Alain Verheyen, directeur de la fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise, 021 626 43 70**
- **Laura Martignago, co-présidente de l'association Maison de quartier des Faverges, 021 728 52 25**
- **Isabelle de Louw, co-présidente de l'association Maison de quartier des Faverges, 078 644 11 44**
- **Estelle Papaux, cheffe du service de la jeunesse et des loisirs, 079 442 59 06**

Lausanne, le 9 juin 2015